

Son fils, sa belle fille et ses petites-filles:

François et Myriam **Ventura-Lehnis** et leurs filles Pauline et Audrey;

Les familles parentes et amies en Espagne et à Genève,

ont le très grand chagrin de faire part du décès de

Monsieur Francisco VENTURA TURON

«Paco»

survenu le 27 septembre 2010, dans sa 88e année, entouré de l'affection de sa famille et de ses proches.

Le défunt repose en la chapelle de la Cluse (Murith), 89, boulevard de la Cluse, à Genève.

La cérémonie religieuse aura lieu en l'église Saint-Pierre de Thônex le mardi 5 octobre à 11 heures.

Cet avis tient lieu de faire-part.